



Marktgemeinde Pöls
Oberkurzheim

Gernot gemeinde@poels-oberkurzheim.gv.at



PölsTaler

Die Gemeinden **PölsOberkurzheim**, **Pöstal** und **Pusterwald** haben gemeinsam mit dem ehemaligen Tourismusverband Region Pölstal den "PölsTaler" entwickelt. Dabei handelt es sich um eine regionale Gutscheinmünze, welche die bestehenden Gutscheinsysteme der einzelnen Gemeinden ersetzen und vereinheitlichen soll.

Die Grundidee:

- Kaufkraftbindung in der Region
- Starkung der Nahversorgung

Die Vorteile des neuen Munzsystems auf einen Blick

- Wertiges Design
- Dauerhafte Verwendung
- Neue Zielgruppenerschließung: Der PölsTaler als Geschenk im Privat-, Firmen- und vereinsbereich

Der **PölsTaler** ist in einer Stückelung von € 10,- und € 20,- , optional auch mit Verpackung (Preis: € 1,-), ab sofort in folgenden Ausgabestellen erhältlich **Postpartner Pöls** | **Postpartner Oberzeiring** | **Gemeindeamt Möderbrugg** | **Gemeindeamt Pusterwald**.

Der **PölsTaler** kann als Geschenkmünze bei allen teilnehmenden gewerbebetrieben eingelöst werden. Eine Barabköse ist ausgeschlossen.

Wir hoffen, mit dem **PölsTaler** eine kraftvolle Unterstützung für unsere regionalen Betriebe in dieser herausfordernden Zeit zu etablieren. Nutzen auch sie den **PölsTaler** als Geschenk und setzen sie damit ein Zeichen für Regionalität und Nahversorgung!

